

WARTA

Dandim 1008/Tabalong Lepas Keberangkatan 55 orang Calon Komponen Cadangan

Maskuri - TABALONG.WARTA.CO.ID

May 13, 2022 - 22:21



Calon Koponen Cadangan Menrima Pengarahan Dari Dandim 1008/Tabalong

TABALONG. Komandan Kodim 1008/Tabalong Letkol Inf Dhuwi Hendradjaja, S.Sos., M.I.Pol melepas keberangkatan 55 orang Calon Komponen Cadangan (Komcad) Matra Darat TA. 2022 untuk diberangkatkan menuju Rindam VI

/Mulawarman, Kelurahan Landasan Ulin Tengah, Kecamatan Liang Anggang, Kota Banjarbaru. Jumat (13/05).

Kegiatan ini juga dihadiri oleh Kadishub Kabupaten Tabalong Tumbur Parulian Manalu S.S.Tp dan Pasi pers Kodim 1008/Tabalong Kapten Inf Hartoto.



Dalam kesempatan ini, Dandim mengapresiasi kepada seluruh Calon Komcad asal Kabupaten Tabalong yang dengan semangat mendaftarkan diri sebagai bagian dari Kewajiban Bela Negara.

"Kegiatan ini merupakan hal yang sangat luar biasa karena suatu wujud kebanggaan sebagai warga negara dapat berpartisipasi dalam pertahanan negara" ucap Dandim.

Acara pelepasan peserta calon komcad wilayah Kabupaten Tabalong oleh Dandim 1008/Tabalong merupakan wujud penghargaan dan pemberian semangat agar dapat mengikuti seleksi dengan sebaik mungkin.

Usai acara pelepasan, Dandim 1008/Tabalong membeberkan bahwasanya untuk di wilayah Kodim 1008/Tabalong yang dinyatakan lulus atau memenuhi syarat seleksi administrasi ialah sebanyak 55 orang dari animo pendaftar sebanyak 70 orang.

Sambung Dandim, tahapan selanjutnya adalah uji kompetensi "Ada beberapa materi diantaranya adalah di tes jasmaninya, kemudian kesehatannya, akademiknya dengan psikologinya".

Seleksi dimulai tanggal 14 Mei - 27 Mei 2022. Bagi calon komcad yang dinyatakan lulus pada tanggal 31 Mei akan melaksanakan latihan dasar militer selama 3 bulan kedepan.

Terakhir Dandim berpesan "Untuk peserta yang berangkat saya tekankan jaga kesehatan, ibadah jangan ditinggalkan, kemudian ikuti seleksi dengan baik sehingga harapannya hasil seleksi dapat berkualitas dan dapat diberi kesempatan dilantik menjadi komponen cadangan".

Dandim berharap agar para calon komponen cadangan melaksanakan seleksi

dengan maksimal sesuai dengan kemampuan, dan bagi yang tidak berkesempatan lulus untuk tidak berkecil hati. Jadikan momen ini sebagai pengalaman dan menambah saudara. (Pendim1008).